

Pour entrer dans la prière, je contemple ce roi d'humilité, messie crucifié dont la puissance est d'aimer sans limite. Je me laisse habiter par sa présence aimante. Seigneur toi qui es le chemin, la vérité et la vie, donne-moi d'écouter ta voix. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

Bruno Dalo chante le psaume 70 : « Sans fin je proclamerai ta victoire et ton salut ».

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 18 de l'Évangile selon Saint Jean.

En ce temps-là, Pilate appela Jésus et lui dit : « Es-tu le roi des Juifs ? » Jésus lui demanda : « Dis-tu cela de toi-même, ou bien d'autres te l'ont dit à mon sujet ? » Pilate répondit : « Est-ce que je suis juif, moi ? Ta nation et les grands prêtres t'ont livré à moi : qu'as-tu donc fait ? » Jésus déclara : « Ma royauté n'est pas de ce monde ; si ma royauté était de ce monde, j'aurais des gardes qui se seraient battus pour que je ne sois pas livré aux Juifs. En fait, ma royauté n'est pas d'ici. » Pilate lui dit : « Alors, tu es roi ? » Jésus répondit : « C'est toi-même qui dis que je suis roi. Moi, je suis né, je suis venu dans le monde pour ceci : rendre témoignage à la vérité. Quiconque appartient à la vérité écoute ma voix. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1

Jésus est emmené chez le gouverneur Pilate pour que ce dernier autorise sa condamnation à mort. « Es-tu le roi des Juifs ? » demande-t-il. Jésus répond : « Dis-tu cela de toi-même, ou bien d'autres te l'ont dit à mon sujet ? ». Jésus invite Pilate à parler en fonction de sa propre conscience. Et pour moi, qui est le Christ ?

2

« Si ma royauté était de ce monde, dit Jésus, j'aurais des gardes qui se seraient battus pour que je ne sois pas livré aux Juifs ». Je contemple Jésus, sans défense, vulnérable, dont la royauté transparaît dans sa manière d'être. Je regarde son visage où rayonne sa dignité dans la simplicité.

3

« Je suis né, je suis venu dans le monde pour ceci : rendre témoignage à la vérité » dit Jésus. Je laisse ces paroles m'habiter. Je me laisse attirer par Jésus, la vérité qui rend libre. Je ne crains pas d'être vrai devant lui. « Je suis né, je suis venu dans le monde pour ceci : rendre témoignage à la vérité ».

Introduction à la deuxième écoute

J'écoute à nouveau ces paroles qui rendent témoignage à la vérité.

Invitation à une prière personnelle

Je parle avec le Seigneur de ce que je ressens après avoir écouté sa parole, comme un serviteur

devant son roi. Je lui demande conseil ou une grâce, ou bien je reste simplement en silence avec lui.

Prière finale

Gloire au Père,
et au Fils,
et au Saint-Esprit,
au Dieu qui est,
qui était, et qui vient,
pour les siècles des siècles.
Amen.